

## Nomination de Marie-Claude Laroche à titre de directrice adjointe de l'école Maurice-Lavallée!

**Edmonton, le 28 juin 2017** – Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination de Madame Marie-Claude Laroche à titre de directrice adjointe de l'école Maurice-Lavallée. Elle sera en fonction à la rentrée scolaire.

Madame Laroche travaille au sein du CSCN depuis près de 20 ans. Elle détient un baccalauréat en enseignement de l'Université du Québec à Chicoutimi. De plus, elle a travaillé pendant huit ans à l'école La Mission de St-Albert et travaille à l'école Maurice-Lavallée depuis 2003. Notamment, Marie-Claude a cumulé différentes fonctions à titre d'enseignante, de coordonnatrice de niveau et de conseillère en orientation. Ainsi, sa carrière l'a amené à travailler en étroite collaboration avec l'école Maurice-Lavallée pour élaborer des programmes de français et d'études sociales au secondaire.



Le Conseil scolaire Centre-Nord est convaincu que Marie-Claude possède toutes les aptitudes et les compétences requises pour occuper ce poste et nous lui souhaitons la meilleure des chances dans cette nouvelle aventure. Bon succès!

### À propos de l'école Maurice-Lavallée

L'école Maurice-Lavallée est un établissement d'enseignement catholique francophone dispensant la 10<sup>e</sup> à la 12<sup>e</sup> année. Cette école accueille plus de 230 élèves pour l'année scolaire 2016-2017 et est située au 8828, 95<sup>e</sup> rue Nord-Ouest à Edmonton.

-30-

### Pour plus d'informations :

Robert Lessard  
Directeur général  
780 468-6440 / 1 800 248-6886  
rlessard@centrenord.ab.ca